

年 組 名前：



梅開花園内彩る

甲府・不老園

不老園で開花が始まった梅の花—甲府市酒折3丁目(9日)

梅の名所として知られる甲府市酒折3丁目の「不老園」で、梅の花が咲き始めた。園内には約30種類の梅が約2千本植えられ、現在は早咲きの「玉牡丹」や「ろう梅」「冬至梅」が場所によって四～五分咲き。赤や白、黄色の花が園内を彩り始めている。理事長代行の太田孝男さんによると、例年この時季は二～三分咲きが多く、今年は開花が早いという。

早咲きと中咲き、遅咲きの開花が重なる2月下旬から3月上旬にかけてが最盛期という。太田さんは「23～25日の3連休には見頃が訪れるかもしれない」と話している。

〈三枝大悟〉

(2024年2月11日付 山梨日日新聞 16面)

梅の名所として知られる甲府市酒折3丁目の「不老園」で、梅の花が咲き始めた。

園内には約30種類の梅が約2千本植えられ、現在は早咲きの「玉牡丹」や「ろう梅」「冬至梅」が

場所によって四～五分咲き。赤や白、黄色の花が園内を彩り始めている。理事長代行の

太田孝男さんによると、例年この時季は二～三分咲きが多く、今年は開花が早いという。

早咲きと中咲き、遅咲きの開花が重なる2月下旬から3月上旬にかけてが最盛期という。

太田さんは「23～25日の3連休には見頃が訪れるかもしれない」と話している。

=====

問1 甲府市酒折にある梅の名所名を教えてください。

.....

問2 園内には、何種類の梅が何本植えられていますか。

約.....種類 約.....本

問3 園内での、梅の最盛期を教えてください。

.....から.....